

Criminales Provocaciones Hace a Vanguardia Popular El Partido de la Oposicion

Pedro Sanches Chacon es el nombre del ultralista que hirio de gravedad a nuestro camarada Gregorio Fonseca Navarro, candidato de Vanguardia en Curridabat

NO DEBEMOS OLVIDAR NI UN MOMENTO LOS ULTRAJES DE QUE SE NOS ESTA HACIENDO VICTIMAS. TODOS LOS VANGUARDISTAS DEBEN RECORDAR EL NOMBRE DE LOS CRIMINALES

En esta semana nuestro Partido tuvo que lamentar una nueva victima del terror ultralista: es GREGORIO FONSECA NAVARRO, nuestro candidato a Regidor Municipal por el Cantón de Curridabat.

Un ultralista envenenado por la prédica malsana que es característica de la prensa oposicionista, es el criminal. Su nombre es Pedro Sanches Chacon.

Es un suceso que ha llenado de ira las filas de nuestro Partido y las de todos los sectores honestos del pueblo costarricense que se oponen a la oposicion, donde se han manifestado grados máximos de perversidad, hay contento y alegría.

¿Cuáles fueron las causas de esta agresión? Ninguna justa. Porque Gregorio es un hombre del campo, sencillo, incapaz de maliciar a nadie. Durante los mejores años de su vida se ha distinguido por su amor por el bienestar social; es uno de los mejores militantes vanguardistas, en cuyas filas aprendió a defender a su pueblo y a luchar por el progreso y bienestar de los habitantes de su Cantón.

Hace ocho días, TRABAJO publicó el Programa de nuestro Partido para la Municipalidad de Curridabat: construcción de cafeterías y de un tanque de abastecimiento de agua para el centro y el Barrio de Ciprés; reparación del Cementerio; reparación de las calles de los distritos; luz eléctrica, etc. Son ideas positivas, hijos de la mente preocupada y proactiva de Gregorio Fonseca. Es natural que la gente sencilla crea en estas ideas por lo buenas, no pueden ser motivo de odio y de crimen. Lo cierto es que todo ese programa de progreso, tiene por detrás una política de justicia, que indudablemente tocaría el bolsillo de los grandes ricachones, medianos y una reforma tributaria para que el rico pague como rico y el pobre como tal.

Por otro lado Gregorio predica constantemente las ideas de reforma agraria; de mejores salarios para los peones; de mejor trato para el trabajador de las grandes fábricas; de mantenimiento del Seguro Social, del Código de Trabajo, del engrandecimiento en general de la clase trabajadora. Ideas buenas, es cierto; pero ideas, que el Impuesto sobre la Renta, como dardos hiriendo en lo profundo la conciencia egoísta y avarosa del gran cafetalero explotador.

Estos son los poderosos dueños de las ideas de café de Curridabat que se opone a Gregorio Fonseca. Y por eso apareció la mano vendida que se armó para herirlo, con el fin de destruirlo de en medio.

Desafortunadamente todavía no fue suficiente ese nefasto objetivo.

Gregorio sufre el dolor de una herida y de los golpes dados con una "varilla especial", parecida a las que reparan las ghorras en los días de la fiebre de bolsos cerradas, lo que quiere decir que tiene el mensaje. Su familia, su esposa, sus hijos lloran porque creen que Gregorio se puede morir.

En su cama del Hospital de Seguro Social conversamos con él. No ha cambiado, a pesar del trance. Dice lleno de optimismo: "No nos ganarán las elecciones las fuerzas oposicionistas, a pesar del terror y de los asesinatos que padecemos". (PASA a la Pág. DOS)

LA URSS Y POLONIA FIRMAN TRATADO DE AYUDA ECONOMICA

Las clausulas del tratado no gravan en lo minimo la soberania del pueblo polaco

VARSOVIA, enero. (Por correo aéreo).—Una multitud de diplomáticos y funcionarios del gobierno se reunió a pesar de las lluvias torrenciales para recibir al Premier Joseph Cyrakiewicz y su misión a su regreso de Moscú, mientras la prensa polaca saludaba el nuevo acuerdo entre este país y la Unión Soviética, considerándolo como un pacto más para reforzar los lazos de amistad y de cooperación económica que une a ambos países.

Los únicos diplomáticos que no acudieron a la estación ferroviaria a recibir al Premier y su misión, fueron los representantes de los Estados Unidos y la Gran Bretaña.

El Jefe del Protocolo de la Oficina de Relaciones Exteriores polaca obsequió al Premier al descender del tren con un "bouquet" de flores rojas.

Con motivo del nuevo tratado, la prensa polaca hizo resaltar la diferencia existente entre el llamado Plan Marshall y este nuevo tratado entre Polonia y la Unión Soviética "No es una simple diferencia sino un verdadero precipicio lo que separa al Plan Marshall de la ayuda soviética".

El diario "Glos Ludu", dice:

"La Unión Soviética ofreció su ayuda sin pedir nada. No pidió nada que afectara la soberanía de Polonia, ni la devaluación de la moneda nuestra, ni restricciones a la construcción de buques por nosotros, ni interferencia en nuestros asuntos... La ayuda es clara y debía ser comprendida así, no sólo por los polacos, sino por las otras naciones que se han convertido en víctimas de la llamada ayuda norteamericana."

Así responde el pueblo a los ataques envenenados de sus enemigos



San José, C. R. Sábado 7 de Febrero de 1948
PRECIO: 20 CENTIMOS

DEMOCRACIA O FASCISMO? "POR SUS OBRAS LOS CONOCEREIS" DICE LA SENTENCIA BIBLICA

WASHINGTON, 2. (INS). El presidente Truman presentó hoy al Congreso un programa de derechos civiles que abarca diez puntos, entre ellos leyes federales CONTRA LOS LINCHAMIENTOS Y CONTRA EL IMPUESTO AL SUFRAGIO, Y PROHIBIENDO LAS PRÁCTICAS DE SEGREGACION DE PERSONAS DE OTRAS RAZAS EN LOS MEDIOS DE TRANSPORTE. El presidente declaró: que la posición de Estados Unidos ante el mundo hace de urgencia especial que se adopten esas medidas para garantizar a todo nuestro pueblo sus derechos esenciales".

No lo decimos los comunistas: lo dice el propio Mister Truman Presidente de "la gran democracia norteamericana". En los Estados Unidos todavía se pagan impuestos por ejercitar el derecho del voto, todavía se "lincha" a los seres humanos, sin que el linchamiento constituya delito alguno todavía se discrimina a las otras razas en "los medios de transporte", en los hoteles, en los cines, en todas partes.

Está bien que Mr. Truman demande leyes para terminar con esas lacras "democráticas", y estaría mucho mejor si su petición al Congreso fuera impulsada por razones de principio, esto es, por razones "de humanidad y de los inalienables derechos del hombre". Pero desgraciadamente no es así: la posición de los Estados Unidos ante el mundo".

PERO LA COSA NO ES FACIL

Cualquiera pudiera decir que si Mr. Truman lo ha pedido, la cosa caminará sobre ruedas. Pero no es así. Los Estados del Sur de los Estados Unidos, por medio de sus senadores y diputados, están dispuestos a luchar hasta el fin por que las leyes propuestas por el presidente no tengan éxito. Veamos el siguiente cable:

"WASHINGTON, 3. UP. Congresistas influyentes de los Estados Unidos del Sur amenazaron separarse del partido Demócrata como protesta contra el programa de derechos civiles del Presidente Truman anunciado ayer y que prin-

cipalmente va contra las discriminaciones raciales existentes en Mr. Truman lo hace por otras razas Estados del Sur"

Democracia? Fascismo?

UN PORCENTAJE REVELADOR

Según lo afirma la revista norteamericana NEW-WEEK (29 de enero de este año) el 40 por ciento de TODOS LOS CONTRATOS DE COMPRAVENTA DE CASAS EN LAS CIUDADES DEL NORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS (Precisamente los Estados de los cuales se dice que no practican la discriminación racial) y en el 50 por ciento en los Estados del Sur, aparece la cláusula siguiente:

"Esta propiedad no podrá ser arrendada, alquilada, vendida, transferida o traspasada a ninguna persona negra o de color, bajo pena de 2 mil dólares, q' en este acto se depositan como garantía".

Democracia? Fascismo? POR SUS OBRAS LES CONOCEREIS.

DESIGNÓ SU NUEVA DIRECTIVA EL SINDICATO MUNICIPAL

En Asamblea General celebrada por el Sindicato de Trabajadores Municipales de San José el 14 de Enero, se eligió nueva Directiva, la cual quedó como sigue:

Secretario General, Guillermo Carvajal Cabezas; de Organización Francisco Pérez Pérez; de Actas y Correspondencia, Alfredo Guevara Artavia; de Finanzas, Yumaro Ureña Segura; de Deportes, Salvador Mesén Cordero; de Propaganda, Antonio Valerín Pacheco; de Cultura, Abel Rodríguez Murillo; de Acción Juvenil, José L. Carvajal Cabezas; Fiscal, José Ramón Salazar Ramírez; Vocales: José Manuel Morales Padilla; Ramón Chacón Monge; Heliodoro Vargas Garita y Antonio Vincenti Chacón.

Esta nueva Directiva ha comenzado a funcionar y todos los afiliados esperan que ella sabrá responder al anhelo de mejoramiento de los trabajadores del municipio de San José.

¢ 17,745.35

Aporta el pueblo a la campaña de Vanguardia Popular. En cinco semanas de campaña de finanzas el Partido de la clase trabajadora ha logrado reunir esta suma que representa el esfuerzo y el sacrificio de miles de simpatizantes militantes.

Después de las varias campañas de finanzas, los trabajadores hacen un nuevo esfuerzo para dar al Partido del pueblo!

Esta es la mejor respuesta a las infamias y calumnias de la reacción.

Viva Vanguardia Popular!
Viva el pueblo organizado!
ALCANZAREMOS LA CONSIGNA DE LOS ¢25.000.

LABOR DE LAS PROVINCIAS EN LA CAMPAÑA DE LOS ¢ 25.000

San José	¢ 9945.15
Turrialba y Cartago	914.00
Limón	1839.00
Pacífico Sur	175.00
Alajuela	80.00
Guanacaste	741.00
Heredia	1690.00
Total	¢ 17 745.35

PROHIBEN IMPORTAR PELICULAS EN LA ARGENTINA

Mas de 20 millones de dólares anuales perderá la industria cinematográfica norteamericana

BUENOS AIRES, enero 29. (AP).—Fuentes ligadas a los círculos teatrales, dijeron hoy que será prohibida la exhibición de películas extranjeras en el país.

Añadieron las fuentes mencionadas que ello significará una pérdida de veinte millones de dólares en los negocios norteamericanos, que salen anualmente a pago de películas norteamericanas. Durante los últimos cuatro meses las películas norteamericanas han sido restringidas en el esfuerzo por parte del gobierno para ahorrar sus reservas de dólares.

La prohibición fue ordenada, según se ha informado, después que la Asociación de Productores de películas argentinas se quejó al Presidente Juan Domingo Perón de que en España se han eliminado de las pantallas las películas argentinas. Francia e Italia, también han impuesto restricciones a la exhibición de películas extranjeras.

Argentina espera producir un sesenta películas en este año, que se estima como insuficiente para el mercado interno. En las primeras seis meses de 1947, los cines argentinos pusieron a 200 películas norteamericanas, argentinas y 44 de otras naciones.

BAJADORES DE LA ZONA DEL PACIFICO:

La consigna es: Carlos Fallas y Mario Zúñiga al Congreso. A las Municipalidades de OSA, el Cantón Central Montes de ORO, los candidatos a regidores de Vanguardia Popular.

AQUI ESTA EL PROGRAMA MUNICIPAL DE VANGUARDIA POPULAR

1o.—Arreglo definitivo del grave problema de la cañería, tomando todas las medidas para que se resuelva por un plazo de cien años; 2o.—Establecimiento del impuesto de riego, para la reparación de las calles capitalinas; 3o.—No permitir más construcciones en lugares donde no haya posibilidades de urbanización; 4o.—Construcción de caños y cordones en los Barrios que no los tienen; 5o.—Retorno de la recolección de basuras a poder de la Municipalidad.

MARQUE SU VOTO EN LA FRANJA ROJA